

*Auch in diesem Jahr Kunst von der etablierten Moderne über Gegenwartskunst bis hin zu vielversprechenden Newcomer-Positionen.*

## 29. ARTfair Innsbruck: Erste Highlights des Messe-Programms und der teilnehmenden Galerien stehen fest

Kunstmesse vom 24. bis zum 26. Oktober 2025 in der Olympiaworld in Innsbruck



*Die großzügigen Messehallen laden zum Schlendern und Stöbern auf der ARTfair geradezu ein. © ARTfair Innsbruck*

Die ARTfair Innsbruck ist eine der führenden Messen für zeitgenössische Kunst in Europa. Seit ihrer Gründung zieht sie jedes Jahr Kunstliebhaber und Sammler aus aller Welt an. Mit ihrem Fokus auf höchste Qualität und Vielfalt bietet die ARTfair Innsbruck eine Plattform für etablierte Kunstschaffende und aufstrebende Talente, um ihre Werke einem internationalen Publikum zu präsentieren. Der inhaltliche Schwerpunkt der Kunstmesse

sche Moderne, Pop Art und weitere aktuelle Strömungen des 20. und 21. Jahrhunderts: Gemälde, Arbeiten auf Papier, Auflagenobjekte, Originalgraphiken, Skulpturen, Objekte/ Installationen, Fotografien, Neue Medien sowie originäre Kunstprojekte. Die diesjährige ARTfair Innsbruck öffnet zum mittlerweile 29. Mal ihre Tore und bringt erneut internationales Kunstflair in die Tiroler Landeshauptstadt. Als eine der größten und renommiertesten

chenden Newcomer-Positionen. Zahlreiche Aussteller aus rund zwanzig Nationen haben ihre Teilnahme bereits angekündigt – darunter namhafte Galerien aus Deutschland, Italien, Spanien, der Schweiz, Österreich und Georgien. Unter den angekündigten Teilnehmern finden sich unter anderem die Galerien Mona und Van Gogh (Madrid/SP), welche den spanischen Gastlandbeitrag auf einer respektablen Fläche einläuten. Kuratorisch setzt die Messe